
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Mit Himmel meinen viele die  und das Welta� über uns.

Dazu gehören unsere Sonne, der Mond und die vielen .

Früher wussten die Menschen nicht viel über die Sterne am Himmel.

Heute wissen die  sehr viel

über das Welta� und auch über unsere Atmosphäre.

Das ist die  um die Erde herum.

Mit Himmel meinen wir aber auch einen besonderen Ort.

Dort so�  wohnen.

Manche Menschen glauben auch, dass sie nach dem Sterben in den Himmel kommen.

Dieser  ist das Gegenteil der Hö�e.
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